

Entlassungsfeier an den BBS Cuxhaven

Zehn zahnmedizinische Fachangestellte haben ihre Abschlusszeugnisse erhalten

CUXHAVEN. Nach drei Jahren Ausbildungszeit in verschiedenen Zahnarztpraxen in und um Cuxhaven haben am vorigen Mittwoch zehn junge Frauen ihre Abschlusszeugnisse zur Zahnmedizinischen Fachangestellten in Empfang nehmen dürfen.

Im Rahmen der Freisprechung im Forum der BBS Cuxhaven nahmen viele Ausbilder, Familienmitglieder der Prüflinge und Fachlehrer teil. Als Jahrgangsbeste der Abschlussprüfung wurde Isabell Kraus vom Prüfungsausschuss unter der Leitung von Dr. Ehlken geehrt.

Nach der Urkundenverleihung bedankten sich die frisch gebakenen zahnmedizinischen Fachangestellten bei allen an ihrer

Ausbildung Beteiligten durch einen Gesang- und Tanzbeitrag.

Die Absolventen Finja von Deesten, Charline Heinbokel, Iri-

na Kanzler, Nurcan Karakaya, Anna-Lena Kopf, Isabell Kraus, Nancy Lopes, Darlien Meyer, Vanessa Nunes, Pereira Saskia Pump

haben bereits an diesem Tag ihre zweite Prüfungsetappe, nämlich die mündliche und praktische Prüfung erfolgreich absolviert. (red)



Strahlende Gesichter: Die zehn zahnmedizinischen Fachangestellten erlangen ihr Zeugnis nach drei Jahren Ausbildung.

Foto: BBS